

Das Unternehmen “Tesla” plant, die Entwicklung neuer Elektroauto-Modelle zu reduzieren und stattdessen den Schwerpunkt auf die Produktion von humanoiden Robotern zu legen. Dies berichtet das Wirtschaftsmagazin “The Insider”.

Diese Entscheidung fällt vor dem Hintergrund des ersten Rückgangs des Jahresumsatzes in der Unternehmensgeschichte. Im Januar überholte das chinesische Unternehmen “BYD” “Tesla” und wurde zum weltweit größten Hersteller von Elektrofahrzeugen.

Elon Musk, der Chef von Tesla, hatte bereits zuvor betont, dass das Roboterprojekt namens “Optimus” langfristig bedeutender und wertvoller für das Unternehmen sein könnte als das Automobilgeschäft.

«**THE ASHGABAT TIMES**».